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第 3 屆第 5 次定期大會第 40 次會議 

（中華民國 110 年 8 月 13 日下午 3 時 5 分） 

宣讀議案交付審查 

主席（曾議長麗燕）： 

各位同仁請就座，我們繼續開會。（敲槌）第 39 次會議紀錄已放在各位同仁

的桌上請大家詳閱，有沒有意見？沒有意見我們會議紀錄確認。（敲槌）向大

會報告，下午議程是宣讀議案交付審查。請議事組宣讀。  

本會議事組凃主任靜容：  

請各位議員看第 3 屆第 5 次定期大會各項議案交付審查一覽表（續）。一、

議長交議市政府提案，原案請參閱議長交議市政府提案彙編（續），包括社政

類，編號 10 至 18 號，計 9 案、財經類，編號 4 號，1 案、教育類，編號 6 至

7 號，計 2 案、農林類，編號 16 至 20 號，計 5 案、交通類，編號 4 號，計 1

案、工務類，編號 4 至 7 號，計 4 案，共計 22 案。其中交通類第 4 號案：「智

慧觀光綠能共享運具串聯風景點商業模式推動計畫」墊付款一案，市政府以

110 年 8 月 12 日高市府…11031450500 號函表示，內容項目仍須調整請本會同

意撤案，公文影本已夾放在各位桌上交付審查一覽表內，以上請討論，並交付

各有關委員會審查。 

主席（曾議長麗燕）： 

各位議員有沒有意見？邱議員于軒請發言。  

邱議員于軒： 

謝謝議長。我覺得各個局處很辛苦，這些都是中央的墊付案，我覺得有時候

可以加速我們審查的速度，所以我在此具體提出建議，如果有些局處的案子在

執行的方面，可能會受到疫情影響的話，我建議各局處是不是先把相關的配套

方案都把它提出來，這樣子我們在審查的時候看到這些方案，跟這些比較具體

的內容的話，會加快我們審查的速度，也會讓局處未來在執行的時候，針對疫

情去做多一點的應變，以上是我個人的建議，謝謝。  

主席（曾議長麗燕）： 

還有沒有其他意見？陳議員美雅請發言。  

陳議員美雅： 

謝謝主席。除了這些議案我們希望說提供詳細的資料，就是我們也建議各局

處你們之後送預算的時候，也一樣就是因為疫情的影響，未來會不會造成什麼

樣的衝擊，你們的應變措施為何？都希望能夠一併提供你們預先的規劃，能夠

送給我們大會小組成員來討論，我覺得會更恰當一點，因為我們希望錢跟所有
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經費真的都要花在刀口上，我們支持讓所有的建設、讓所有的活動都能夠順利

辦理，但是同時我們也不要忘記了，我們必須料敵從嚴，疫情對於整個活動的

衝擊，或是說對於市民生活的影響是非常的大，所以會不會造成你們在辦活動

的同時，造成了這樣一個疫情的爆發，有沒有可能？我覺得相對的高雄市一定

要提前來做相關的預防跟規劃，所以請各局處在這個部分，請你們都要預先去

做檢討，然後請把你們的資料提供給大會讓我們能夠事先了解，以上報告，謝

謝主席。 

主席（曾議長麗燕）： 

好，還有沒有意見？我想剛剛兩位議員的建議，各位在座的局處首長應該都

有聽到，在前一陣子審查墊付款的時候，我想你們也都很瞭解我們議員的需

求，就是希望你們能夠把案子的一些資料送齊，或者是到議員的服務處，不一

定你們局長要到，但是你們可以解釋的、可以溝通的人，可以派出去跟議員做

雙向溝通，讓我們在審查的時候可以節省很多的時間，也可以節省很多互相討

論的空間，請各位注意這一點。我們現在決議，除了交通類第 4 號案同意撤銷

外，其餘 21 案交付各有關委員會審查。（敲槌決議）。 

本會議事組凃主任靜容：  

接下來，議員提案部分。原案請參閱議員提案彙編（續一）及（續二）。包

括民政類，編號 20 至 78 號，計 59 案、社政類，編號 15 至 67 號，計 53 案、

財經類，編號 8 至 61 號，計 54 案、教育類，編號 28 至 119 號，計 92 案、農

林類，編號 32 至 136 號，計 105 案、交通類，編號 56 至 159 號，計 104 案、

警消衛環類，編號 44 至 146 號，計 103 案、工務類，編號 123 至 293 號，計

171 案、法規類，編號 1 至 2 號，計 2 案，以上共計 743 案，請交付各有關委

員會審查。 

主席（曾議長麗燕）： 

各位同仁有沒有意見？沒有，我們交付各有關委員會審查（敲槌決議）。下

午的議程到此結束，散會。（敲槌） 

 


